

ABSTRAK

Hani Apriliani, NIM. 3403200122. Pengaruh Akuntabilitas dan Kompetensi perangkat desa terhadap Efektivitas Pengelolaan Dana Desa (studi pada desa yang terdapat di Kecamatan Baregbeg Kabupaten Ciamis). Dibawah bimbingan Dede Abdul Rozak, S.E., M.M (Pembimbing I) dan Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh Akuntabilitas dan Kompetensi perangkat desa terhadap efektivitas pengelolaan dana desa (Suatu Studi pada Desa se-Kecamatan Baregbeg Kabupaten Ciamis).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1]. Bagaimana pengaruh Akuntabilitas terhadap Efektivitas Pengelolaan Dana Desa pada desa yang terdapat di kecamatan Baregbeg?; 2]. Bagaimana pengaruh Kompetensi perangkat desa terhadap Efektivitas Pengelolaan Dana Desa pada desa yang terdapat di kecamatan Baregbeg?; 3]. Bagaimana Pengaruh Akuntabilitas dan Kompetensi perangkat desa terhadap Efektivitas Pengelolaan Dana Desa pada desa yang terdapat di kecamatan Baregbeg. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode deskriptif, dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Analisis Koefisien Determinasi, Uji T, Analisis Regresi Linier Berganda, Analisis Koefisien Korelasi Berganda dan Uji F.

Hasil pengolahan data menunjukkan bahwa 1]. Akuntabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap efektivitas pengelolaan dana desa pada desa yang terdapat di Kecamatan Baregbeg; 2]. Kompetensi perangkat desa berpengaruh positif dan signifikan terhadap efektivitas pengelolaan dana desa pada desa yang terdapat di Kecamatan Baregbeg; 3]. Akuntabilitas dan Kompetensi perangkat desa berpengaruh positif dan signifikan terhadap efektivitas pengelolaan dana desa pada desa yang terdapat di Kecamatan Baregbeg.

Diharapkan setiap desa yang terdapat di Kecamatan Baregbeg mempertahankan akuntabilitas dan Kompetensi bagi setiap kepala desa dan perangkat desanya serta melakukan sesuatu sesuai dengan prosedur dan akuntabel dan harus memberikan informasi yang akurat kepada semua pihak yang terkait.

Kata Kunci : Akuntabilitas, Kompetensi perangkat desa dan Efektivitas Pengelolaan Dana Desa